



Necesario implementar políticas públicas para dar mayor atención al Alzheimer: Frinné Azuara



- *Enfatizó la importancia de dar a conocer las causas, consecuencias y las propuestas de solución para disminuir la prevalencia y efectos de la enfermedad.*

- *La legisladora alertó que en México al menos 1.3 millones de personas viven con demencia y que esta alarmante cifra alcanzará los 3.5 millones para 2050.*

Con la finalidad de dar mayor atención y concientizar a la ciudadanía, la diputada federal Frinné Azuara Yarzabal señaló la necesidad de contribuir con propuestas legislativas para mejorar las políticas públicas y los programas institucionales que permitan reforzar la atención del Alzheimer.

<https://efekto10.com/necesario-implementar-politicas-publicas-para-dar-mayor-atencion-al-alzheimer-frinne-azuara/>